

平成27年度 第2回北信越ブロックA級審判講習会



日時 平成27年10月24日（土）～25日（日）

会場 いしかわ総合スポーツセンター

開講式

- ▶ 〔坂本政男氏〕 審査委員長代理
- ▶ A級研修会ということですが、上級審判として求められることの一つに、ブロック大会において主審を任せられるということが挙げられると思います。しっかりと頑張ってください。



- ▶ 〔安富 朗氏〕 講師
- ▶ バスケットは今、オリンピックに向けて活気づいています。プロのリーグを担当する機会も増えるでしょう。今から準備が必要で、この講習会もその一貫といえます。
- ▶ 〔清水幹治氏〕 講師
- ▶ 石川県には初めて来ました。A級の皆さんの中には初対面の方もいらっしゃいます。ゲームミーティングやレクチャー以外にもコミュニケーションがとれればと思うので、気軽に声をかけてください。

講義の様子



実技研修の様子①

男子大学生による5分間のモデルゲームを3回担当し講師の先生からアドバイス頂きました。



実技研修の様子②

北信越総合選手権大会を使わせて頂き、研修を行いました。



閉講式

▶ 〔安富 朗氏〕

- ▶ 大会を無事に終わられたのは皆さんの力だと思います。講習会の中で学んだことを次に活かしてください。メカニクの面ではパートナーと協力をすること。大切なのは判定です。

▶ 〔清水幹治氏〕

- ▶ 研修で学んだことがゲームに活かされていたように思います。感じたことを整理し、次のゲームにつなげてください。

▶ 〔荒木博明氏〕北信越審査委員長

- ▶ メカニックを理解すると同時に判定力を高めることが必要です。また、ブロックA級審判員として、グローバルな視野と、地域に根ざした活動が求められていると思います。皆さんが学んだことを、地域の活性化に活かしましょう。

